



La verdad
DIGITAL

Se estudiará la situación de la diabetes infantil en Hellín

Fecha: 24/04/03

URL:

http://www.laverdad.es/albacete/edicion/prensa/noticias/Provincia_Albacete/200304/24-ALB-323.html

EMILIO SÁNCHEZ/ ImprimirEnviar La Asociación Comarcal de Diabéticos de Hellín da a conocer el programa de las IV Jornadas sobre **Diabetes**, que se celebran en los días 9 y 10 de mayo en el Salón de Caja Castilla La Mancha.

El programa recoge los siguientes actos: Viernes día 9 a las 19 horas, presentación y apertura de las IV Jornadas sobre **Diabetes** en la Ciudad de Hellín, a cargo del consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades Fernando Lamata. A las 19,30 charla-colloquio impartida por la doctora Cristina Lamas Oliveira con el tema 'Nuevos tratamientos en **diabetes**'. A las 20,30, interviene el doctor Francisco Botella Romero, con el tema 'Actualización en la alimentación del diabético'.

El sábado día 10, a las 19,30 charla coloquio impartida por el doctor Javier Tevar Marssón con el tema 'La **diabetes Mellitus** en los albores del siglo XXI'.

A las 20,30 el doctor Rafael Ruiz Cano desarrolla el tema '**Diabetes Infantil**'. A las 21,30 clausuran de las jornadas a cargo de José Luis López Hernández Director General Planificación y Atención Socio-Sanitaria de la Junta de Comunidades.